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Herr Dr. Przybilski bringt den Antrag der SPD-Fraktion ein und macht deutlich, dass mit dieser 
Kulturschultüte die Kinder an Kultur herangeführt werden sollen. 
 
Frau Fischer weist darauf hin, dass bereits viele Angebote vorhanden sind u.a. an der Stadt- 
und Landesbibliothek, der Volkshochschule und des Bereichs Sport. 
 
Herr Kapuste unterstreicht, dass an den Schulen vielfältige Angebote aus dem kulturellen Be-
reich unterbreitet werden. Er regt an, durch die Verwaltung bis zum Januar 2008 einen Ist- Be-
stand aller vorhandenen Angebote zu erfassen.  
 
Herr Dr. Przybilski schlägt vor, den Antrag in einen Prüfauftrag umzuwandeln. 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, inwieweit im Rahmen einer initiative 
die vorhandenen Angebote in der Stadt zu bündeln sind, um sie zum Schuljahresstart 
2008/2009 an die Erstklässler zu verteilen. Das Ergebnis ist der Stadtverordnetenver-
sammlung im März 2008 vorzulegen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
einstimmig angenommen 
 
 
 


